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新年度重点事業の概要

令和２年度に向かって
町内会長 佐野 守利

２０２０年（令和２年）本所１丁目町内会だより ４月号 ２P

首都圏に非常事態宣言がなされ、新型コ
ロナウイルス感染対策も、新しい局面に移
りました。この会報がお宅に届くころには、
どういう社会情勢になっているかも予測が
つかない不安定な状況です。しばらくは、家
族を単位として支え合い励まし合って、感染
しないよう、感染させないよう行動すること
が国民の義務だと思います。
町内会やコミュニテイの活動も、残念なが
ら上半期の行事などは中止もしくは延期を
余儀なくされています。気持ちも沈みがちで
すが、心のざらつきを和らげるためには、感
染の心配がないコミュニケーションツールの
電話やSNSなどの活用も有効かもしれませ
ん。

令和２年度は次の事業に重点をおいて活動します。
（1）スマイルコミュニティ活動への協力
・スマイルコミュニティを人材、業務両方から支えていき
ます。

（2）自主防災組織の運営
・かつて経験した災害の記憶を失わないようにすること
と、将来発生が予測される災害に備えるために会員
の研修会を実施して意識の向上を図ります。

（3）防犯灯及びゴミステーション等ハード面の整備
・各町内にある防犯灯のLED化を進め夜間でも犯罪の
少ない町を目指します。

（4）スマイルコミュニティと連携した認知症予防の取り組み
（5）本所会館の活用
（6)町内関係団体の自主活動への助成
・子ども会、消防団、親和会への支援を行います。

（7）防犯パトロール隊への支援
・犯罪防止のために活動する防犯パトロール隊へ支援
を行います。

（8）「防災教育事業」及び「世代間交流事業」への支援
・毎年夏休みに小学生を対象とした当該事業への支援
と世代を超えて大人と小学生が共に活動する事業へ
支援をします。

（9）朝日野宮神社祭礼協賛ランタン祭り及び子ども祭りの
実施

（10）広報・広聴活動の充実（新規）
・従来の『町内会だより』の内容を改め、より皆さん
に直結した情報提供を行います。また、併せて広く
情報を募ったり、皆さんから発信したい情報などを
とりあげるなど広聴にも務めます。

町内会総会の中止

既に町内回覧でお知らせいたしましたが新型コロナウィ
ルス感染拡大防止のため4月12日に予定していた総会を
中止致しました。
なお、令和2年度の事業計画及び予算について4月7日
に開催された役員会で承認されたことを以て暫定的では
ありますが新年度の事業に着手させて頂きたいと思いま
す。
4月12日 クリーン作戦
4月12日 町内会総会
5月23日 ランタン祭り・自主防災組織運営研修会
24日 子ども祭り

6月28日 防犯協会総会・防犯懇談会

・９月に実施さ
れる祭礼に合
わせて町内会
と親和会及び
子ども会が連
携して事業を
行います。

4月7日開催の役員会

そんな情勢でも、社会の最低線の機能は
保たなければいけません。区長さんや班長
さん、各区から選出されたコミュニテイ委員
の皆さんや各団体の役員さんも、そんな情
勢の中、役目を務めていただいています。
どうぞ皆様からのご理解とご協力をお願い
します。

特に災害の時は、身近な地域の存在が、
大きな心のよりどころとなります。この歴史
上まれな地球規模の災害に対して、私たち
一人一人が自覚を持って行動し、この病気
に打ち勝ち、一日も早く情勢が沈静化して、
元気な地域が戻るよう、心を合わせて頑張
りましょう！



新年度役員構成

２０２０年（令和２年）本所１丁目町内会だより ４月号 ３P

役 職 名 氏 名

会長兼会館長 佐野 守利

副会長兼会計 吉岡 道夫

町内事務 星野 明洋

参与（防火管理者） 久保 正巳

１区
区長（市嘱託員） 板垣 慎也

副区長 松井 昭

２区
区長（市嘱託員） 渡辺 茂雄

副区長 寺本 武

３区
区長（市嘱託員） 前田 清史

副区長 松川 重信

４区
区長（市嘱託員） 渡辺 智

副区長 藤崎 義雄

５区
区長（市嘱託員） 仲野 信雄

副区長 小林 英明

６区
区長（市嘱託員） 坂井 克行

副区長 野本 茂

参与（新和会会長） 久保 正巳

参与（A班子ども会会長） 桝澤 和人

参与（B班子ども会会長） 家坂 浩幸

参与（消防団） 小林 泰仁

監事 齋藤 榮作

監事（農家組合長） 田村 喜代司

敬称略

新区長紹介（1）

１区
板垣 慎也

年齢 52歳
①町内の皆様にとって安
心・安全な生活が送れます
ように頑張りたいと思いま
す。
②映画鑑賞で月に1～2回程
度映画館に出かけます。自
宅ではDVDで昔の映画をよく
見ます。

２区
渡辺 茂雄

年齢 71歳
①住みよい街の環境のも
と、皆様が穏やかにお過ご
しになれますよう努力する
所存です。
②読書、スポーツ観戦、ゴ
ルフ。今年は将棋にチャレ
ンジしたい。ストレスを溜
めずに毎日を楽しく過ごす
ことを大切にしたいです。

令和２年度の新区長を紹介します。

今年度一年間地区で皆さんの相談相手になったり、市や
町内会との橋渡し役を担う人達ですのでよろしくお願いいた
します。
今回紹介記事掲載にあたり、事前に各区長から次の二つ
をお聞きしてありますので掲載いたします。
①区長としての決意 ②趣味など
（敬称略）

３区
前田 清史

年齢 66歳
①新型コロナの対応で大変
な年になりそうですが、地
域の皆さんとのつながりを
広め、少しでもお役に立て
るように頑張ります。
②ウオーキング、畑いじり、
美味いものや珍しいものを
求めてのドライブなど。は
て体がいうことをきくかど
うか。

４区
渡辺 智
（渡辺 尚子）

年齢 58歳
①分からない事も多くご迷惑
をおかけする事があるかもし
れませんが、ご協力をいただ
きながら頑張りたいと思いま
す。
②２歳の孫が「機関車トーマ
ス」が大好きで、一緒にキャ
ラクターの名前を覚えようと
しているのですが、孫のよう
には覚えられません。



新区長紹介（2）

２０２０年（令和２年）本所１丁目町内会だより ４月号 ４P

毎日、雨の日も風の日も児童の安全のために活躍され
ている本所一丁目のお三方（松永芳明さん、金子一男さん、
田村正敏さん）を紹介します。

今、児童を狙った悪質な事件が全国で多く発生していて、
新潟市での事件などは記憶に新しいところです。
幸いにして見小学区で事件は起きていませんが、それは
お三方を始め他の地区でのボランティア活動が抑止力に
なっているのではないでしょうか。
皆さんは「見附では起きない」と思っておられませんか、実
は起ころうとしているのです。市内で予兆と思われることが
既に発生しています。
子どもたちを守るには「大勢の目で見守る」「地域で守る」
ことが大切です。是非「下校ボランティア」に参加してくださ
い。
「毎日はちょっと」こんな方、時々でも構いませんよ！。少
しでも協力の意思をお持ちの方は是非下記にご連絡くださ
い。
見附小学校 ℡62-0141
西地区スマイルコミュニティ事務局 ℡61-1825

５区 仲野 信雄年齢 69歳
①近年災害が毎年多発して
おり、今年こそ穏やかな年
になって欲しいと思ってい
ましたが、１月早々の新型
コロナの感染拡大により混
乱しています! 町内の皆
さまの協力を得て、務めた
いと思っております! 
②特にもありませんが、

６区
坂井 克行

年齢 70歳
①少子高齢化の進行する中、
私たちの生活も地域の中で
自助、協助でやっていかざ
るをえません。難しい局面
も想定されますが頑張りま
す。

②散歩と読書

発行元

新潟県見附市「本所１丁目町内会」
担当 野水英男 ℡62-1542

新人紹介コーナー 「よろしく」 「ようこそ」

本所１丁目で新しく住民となられた方が地域で活躍された
り、周辺から認知されるようにとこのコーナを開設しました。
第一番にご紹介するご家族は昨年４月に２区内に新築され
て私たちの仲間入りをされた「高橋慎太郎さん」ご家族です。
直接取材に伺わせていただいてお話をお聞きしました。
☆以前はどちらにお住まいでしたか？
出身は新潟市で仕事の関係などで長岡市から来ました。

☆現在の場所を選択された理由は？
駅に近いことと周辺に比べ手ごろな価格だったことです。

☆実際に住んでみて期待通りでしたか？
本当に便利です、また、近所の方から子どものことなどい
ろいろと世話をいただいて有り難いです。

☆行政のことなどで要望はありますか？
資源ゴミのステーションが遠いことと、収集回数が少ない
ですね。また、道路側溝の蓋がされていないところが多く
て子どもが落ちてしまわないか心配です。

☆地域で何か活動されるお考えはありませんか？
子ども会や町内会などの行事に参加させてもらうことから
はじめてみたいと思います。

募集！ 見小「下校ボランティア」

編集後記
今までの『町内会だより』を新装して創刊号をお手元に

お届けしました。本所一丁目と一口に言っても狭いようで
非常に広くて一人で情報収集するには限りがあります。情
報提供をお待ちします。
町内会の情報誌として充実させたいと思いますので宜し
くお願いいたします。

昔の写真を募集します

現在、住民の半数以上の方が本所以外から転入された
方で、昔の田んぼや畑が広がる風景を知るよしもありませ
ん。現在の本所の礎となった古き良き時代の写真から本所
の歴史を見つめ直してみませんか。
昭和（またはそれ以前）の写真をお持ちの方がおられまし
たら是非お貸し下さい。併せて当時の話なども歓迎いたし
ます。

松永さん

金子さん

田村さん

慎太郎さん

知花ちゃん
典子さん 優誠くん

極力体を動かす様に心
がけています。
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